
 

 

 
Requerimento nº 030/2022 
 
 
Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
-Vem requerer a finalização do calçamento no bairro Água Branca, sendo o 
restante da Rua Herenice Gonçalves da Cruz e parte da rua interligada à Rua 
Cabo José Ribeiro Alvim. 
 
Justificativa: 
 
Moradores estão com sérios problemas por causa do bairro, o que dificulta 
diariamente a vida deles em épocas de chuvas. Os veículos têm enorme 
dificuldades para deslocarem-se pelas ruas sem calçamento. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 23 de fevereiro de 2022 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
    

 
 
 


